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1 Neemias 1:1-11 

As palavras de Neemias, filho de Hacalias. E sucedeu no mês de Quislev, no ano vigésimo, 
estando eu em Susã, a fortaleza, que veio Hanani, um de meus irmãos, ele e alguns de Judá; e 
perguntei-lhes pelos judeus que escaparam, e que restaram do cativeiro, e acerca de Jerusalém. E 
disseram-me: Os restantes, que ficaram do cativeiro, lá na província estão em grande miséria e 
desprezo; e o muro de Jerusalém fendido e as suas portas queimadas a fogo. E sucedeu que, ouvindo 
eu estas palavras, assentei-me e chorei, e lamentei por alguns dias; e estive jejuando e orando 
perante o Deus dos céus. E disse: Ah! Senhor Deus dos céus, Deus grande e terrível! Que guarda a 
aliança e a benignidade para com aqueles que O amam e guardam os Seus mandamentos; estejam, 
pois, atentos os Teus ouvidos e os Teus olhos abertos, para ouvires a oração do Teu servo, que eu 
hoje faço perante Ti, dia e noite, pelos filhos de Israel, Teus servos; e faço confissão pelos pecados 
dos filhos de Israel, que temos cometido contra Ti; também eu e a casa de meu pai temos pecado. De 
todo nos corrompemos contra Ti, e não guardamos os mandamentos, nem os estatutos, nem os juízos, 
que ordenaste a Moisés, Teu servo. Lembra-Te, pois, da Palavra que ordenaste a Moisés, Teu servo, 
dizendo: Vós transgredireis, e Eu vos espalharei entre os povos. E vós vos convertereis a Mim, e 
guardareis os Meus mandamentos, e os cumprireis; então, ainda que os vossos rejeitados estejam na 
extremidade do céu, de lá os ajuntarei e os trarei ao lugar que tenho escolhido para ali fazer habitar 
o Meu nome. Eles são teus servos e o teu povo que resgataste com a Tua grande força e com a Tua 
forte mão. Ah! Senhor, estejam, pois, atentos os Teus ouvidos à oração do Teu servo, e à oração dos 
Teus servos que desejam temer o Teu nome; e faze prosperar hoje o Teu servo, e dá-lhe graça 
perante este homem. Então era eu copeiro do rei.  
 

2 Oremos (...) 
 

3 Esta manhã eu quero olhar para a condição da igreja de hoje. Eu quero focar no que o profeta 
de Deus viu em sua visão, onde ele viu a igreja da América, e na verdade a igreja do mundo, em uma 
condição tão horrível que ela parecia uma prostituta de rua. Eu quero mostrar-lhe sua condição, 
porque afinal de contas, ele também viu uma Noiva, mas só porque você alega crer na Mensagem não 
significa automaticamente que você é uma Noiva. E se não é a Noiva, então o que isso faz de você? 
Isso coloca você na igreja, e sendo colocado como uma parte da igreja do tempo do fim coloca você 
em uma posição mais hedionda. 

 

4 Escolhendo Uma Noiva (29/04/1965) §§ 75-79 
Algumas semanas atrás eu estava em uma visão, e eu estava de pé sobre um lugar alto, e eu 

estava para ver a pré-apresentação da igreja. E eu notei que vindo do meu... eu estava mais ou 
menos assim, de frente para o oeste, e vindo para cá estava um admirável grupo de mulheres, 
realmente bem vestido, de cabelo longo bem arrumado nas costas, mangas e saias compridas 
decentemente, e elas estavam todas em tom de marcha, como “Avante soldados cristãos marchando 
para a guerra, com a cruz de Jesus indo adiante”. E quando elas passaram, eu estava de pé, e havia 
algo ali, algum Espírito, era Deus, e Ele disse: “Aí está a Noiva”. E eu olhei e meu coração estava 
feliz. E ela deu a volta desta forma, e passou para trás de mim. Depois de um tempo quando ela volta 
desta maneira, Ele disse: “Agora, a igreja moderna entrará em pré-apresentação”. E aqui vem a 
igreja lá da Ásia. Eu nunca vi um grupo tão imundo. Aí vieram as outras igrejas das diferentes 
nações. Elas pareciam horríveis. E digo isto porque eu tenho o dever de dizer a verdade perante 
Deus. E quando Ele disse: “Aqui vem a igreja da América agora para ser apresentada”, se eu já vi 
um monte de demônios, era isso. Aquelas mulheres estavam despidas com uma coisa de aparência 
cinza velho como uma cor de pele de um elefante, e elas estavam segurando-o na frente delas com 
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nenhuma parte superior sobre elas em tudo, e elas estavam fazendo esse tipo de coisa, destas danças 
que estes jovens fazem aqui fora, aquele tuíste e outras coisas e aquele tipo de música tocando. E 
quando eu vi a Senhorita EUA subir, eu quase desmaiei. Agora, isto é o ASSIM DIZ O SENHOR. Se 
você crê que eu sou o Seu servo, creia em mim agora. Eu não diria isso por nada no mundo, não há 
dinheiro suficiente em todo o mundo para me dizer que isso não era verdade. E quando ela passou 
por aqui, essa era a coisa de aparência mais imunda que eu já vi. Eu pensei: “Deus, tão duro como 
pregadores e nós, irmãos, temos trabalhado para que Tu obtenhas uma Noiva, e isso é o melhor que 
pudemos fazer”. Ela estava se requebrando, segurando isso em frente a ela como uma dessas saias 
de dança de hula, segurando-o na frente de suas partes, suas partes mais baixas, assim, dançando e 
girando como esses jovens fazem aqui nesses programas vulgares que eles tem, se requebrando. Essa 
foi a Senhorita cristianismo da América. 

 

5 Então me ajude, com a ajuda de Deus, é o que parece à Sua face. Pensei em tudo... a 
tentativa, e a pregação, e a persuasão. Cada uma delas com o cabelo cortado, e elas estavam se 
requebrando e se comportando indevidamente, mantendo isto na frente. Elas se aproximaram em 
torno de onde eu estava lá com este Ser sobrenatural. Eu não podia vê-Lo. Eu podia ouvi-Lo falar 
comigo. Ele estava bem perto de mim. Mas quando elas voltaram dessa forma, elas estavam 
simplesmente se requebrando e rindo e prosseguindo, continuando assim, mantendo isto na frente 
delas. Agora, encontrando-me em Sua presença ali, e Seu servo e tudo o que eu tinha tentado, isso é o 
melhor que eu pude fazer. Eu pensei: “Deus, que bem me fez isso? Que bem isso fez? O choro, e o 
clamor, e a persuasão, e os grandes sinais e prodígios e milagres que Tu mostraste. E como eu estava 
ali e ia para casa e chorava depois de pregar a eles e coisas tais, e que bem isso me fez? E então eu 
tenho que apresentar algo assim para Ti como uma Noiva?”. 
 

6 E enquanto eu ficava ali olhando, ela passou por ali, e você poderia imaginar a parte detrás 
dela sem nada, segurando isto na frente dela enquanto ela ia dançando assim rebolando, lançando os 
seus braços e pernas para fora assim em sua... Oh, era vulgar, como ela estava se comportando, seu 
corpo sacudindo em volta assim. Agora, eu... Você diz: “O que significa, irmão Branham?”. Eu não 
sei. Eu estou apenas dizendo o que eu vi. E quando ela passou assim, eu olhei para ela, e oh, eu 
fiquei realmente fraco. E eu só virei. Eu pensei: “Deus, então eu... Estou condenado. Há – não há 
necessidade de eu tentar qualquer coisa, eu poderia muito bem sair”. Sra. Carl Williams, se você 
está sentada aqui, e aquele sonho que você me contou há pouco, que você teve na outra noite que está 
incomodando você, aí está. O volante foi tirado de minha mão. 

 

7 Então eu apenas pensei que eu poderia muito bem esquecer isso, eu estava acabado. Então, 
de repente, as ouvi vindo de novo, e vindo desse lado veio a mesma Noiva que deu a volta dessa 
maneira. Aí vieram aquelas pequenas damas novamente, e cada um delas estava vestido com seu 
traje nacional de onde eles vieram, como a Suíça, Alemanha e assim por diante, cada uma usando 
esse tipo de vestimenta, todas de cabelos compridos, exatamente como a da primeira. E aqui estavam 
vindo elas, andando, “Avante soldados cristãos marchando para a guerra...”. E quando elas 
passaram pelo estrado de pré-apresentação de onde estávamos, cada olho se voltou naquela direção, 
e então elas voltaram, e elas foram marchando. E simplesmente elas começaram a subir até aos céus, 
esta outra foi até uma beira de uma colina e desceu assim. Estas começaram a marchar até o céu. E 
quando iam para a marcha, notei uma dupla de mocinhas atrás (pareciam que poderiam ser de 
alguma moça estrangeira, como a Suécia ou a Suíça, ou de algum lugar), elas começaram a olhar 
para os lados e a sair... Eu disse: “Não façam isso. Não saiam desse passo”. E enquanto eu gritava 
assim, eu me encontrava na visão, ali de pé com a mão desse jeito. Eu pensei: “Bem...”. 
 

8 Agora, irmão Branham disse que a razão delas terem saído do passo foi porque elas estavam 
olhando para a igreja e começaram a perder o seu passo. Oh, pessoal, quando eu olho para a igreja 
hoje, tudo que eu posso ver são organizações e ministérios do homem e da carne. Até mesmo entre 
nós, nesta Mensagem, a Palavra de Deus tem se tornado impotente nas vidas das pessoas. 

 

9 Você pode pregar a verdade e obrigar o pecador a se arrepender até você ficar roxo e mesmo 
assim a Palavra de Deus, a Doutrina de Cristo, a Mensagem da Hora parece não ter nenhum impacto 
sobre a maneira como as pessoas vivem. Com as nossas tecnologias modernas, os iPods, 
computadores e tocadores de MP3, as pessoas tem mais acesso do que em qualquer momento da 
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história para ouvir a voz de Deus e ainda assim passam mais tempo assistindo a filmes ou vendo 
Facebook. 

 

10 Agora ouça, essa pequena Noiva saiu do passo porque ela perdeu o seu foco. Ela tinha os seus 
olhos na igreja, o modo como eles estavam dançando ao som da música, e requebrando os seus 
quadris como prostitutas de rua. Mas o irmão Branham gritou: “Fiquem na Fila”, para fazer a pequena 
Noiva se concentrar em sua própria caminhada, e não no balanço da igreja. No entanto, com toda a 
nossa tecnologia para que possamos ouvir a Voz de Deus, as pessoas estão se tornando surdas à Voz 
de Deus e Ela parece ter se tornado impotente na vida das pessoas. Basta olhar em volta e abrir os 
seus olhos. Não é difícil perceber que o mundo está entrando cada vez mais e mais para dentro da 
igreja, em vez de Cristo entrar mais e mais para dentro da igreja. Ao invés da Noiva impactar o 
mundo, o mundo está impactando a igreja. 

 

11 Jesus disse que a igreja deveria ser a luz do mundo. Ele disse que devemos ser o sal da terra. 
Mas Ele também disse que se o sal perde o seu sabor, então que bom isso é? Ele disse que a luz que 
temos deve brilhar como um farol em uma colina. Mas onde ela está brilhando? Onde está a Luz nas 
pessoas hoje? Tudo o que eu vejo é entretenimento e escapismo. As pessoas estão fugindo de Deus 
tão rápido quanto elas podem ir. Elas estão correndo, correndo, correndo, e elas não estão chegando a 
lugar nenhum. 

 

12 A música tomou conta da Casa de Deus. O entretenimento tomou conta da casa de Deus. As 
igrejas tornaram-se obcecadas por entretenimento na Casa de Deus. Eu costumava rir quando nos 
dirigíamos lá para a igreja em Anderson, porque no nosso caminho em que nos dirigíamos 
passávamos por propagandas de bingo nas noites de quarta-feira nas igrejas. Bingo! Isso é jogo! Logo 
na Casa de Deus. Qualquer coisa para ganhar dinheiro, assim como os cambistas que Jesus com uma 
corda trançada os conduziu para fora da Casa de Deus dizendo: “A Casa de Meu Pai deve ser uma 
Casa de Oração, mas vocês fizeram Dela um covil de ladrões”. 

 

13 Mas esse espírito dos jogos chegou até mesmo nas igrejas da Mensagem com jogos de cartas 
logo na igreja ao invés de todas as reuniões de oração, noite... E grupos de boliche, grupos de 
patinação, tudo em nome de Jesus!!! Paintball1, quatro rodas, qualquer coisa para reunir o povo, 
exceto quando se trata da Palavra de Deus. Então, misteriosamente, eles não estão lá. Outras coisas 
são mais importantes. 

 

14 Paulo advertiu a igreja primitiva em Hebreus capítulo 10. Hebreus 10:22-31 
Cheguemo-nos com verdadeiro coração, em inteira certeza de fé, tendo os corações 

purificados da má consciência, e o corpo lavado com água limpa, retenhamos firmes a confissão da 
nossa esperança; porque fiel é o que prometeu. E consideremo-nos uns aos outros, para nos 
estimularmos ao amor e às boas obras, não deixando a nossa congregação, como é costume de 
alguns, antes admoestando-nos uns aos outros; e tanto mais, quanto vedes que se vai aproximando 
aquele dia. Porque, se pecarmos voluntariamente, depois de termos recebido o conhecimento da 
verdade, já não resta mais sacrifício pelos pecados, mas uma certa expectação horrível de juízo, e 
ardor de fogo, que há de devorar os adversários. Quebrantando alguém a lei de Moisés, morre sem 
misericórdia, só pela palavra de duas ou três testemunhas. De quanto maior castigo cuidais vós será 
julgado merecedor aquele que pisar o Filho de Deus, e tiver por profano o sangue da aliança com 
que foi santificado, e fizer agravo ao Espírito da graça? Porque bem conhecemos aquele que disse: 
Minha é a vingança, eu darei a recompensa, diz o Senhor. E outra vez: O Senhor julgará o Seu povo. 
Horrenda coisa é cair nas mãos do Deus vivo.  

 

15  E, no entanto, quando as pessoas entram em nossas igrejas, onde Paulo disse que a correção 
começa na Casa de Deus, elas estão vindo para quê? Não para correção. Não, elas odeiam a correção, 
e elas odeiam reprovação. Ninguém mais quer ouvir repreensão ou correção. No entanto, Paulo nos 
disse que a Palavra de Deus é para isso. 
 

16 Em 2 Timóteo 3:16 lemos: 
 

                                                 
1 Refere-se a um esporte onde se utilizam armas de gás comprimido – N.Trad. 
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Toda a Escritura é divinamente inspirada, e proveitosa para ensinar, para repreender, para 
corrigir, para instruir em justiça. 
 

17 E em Provérbios 15:10 lemos: 
“Correção severa há para o que deixa a vereda, e o que odeia a repreensão morrerá”. 
 

18 E Pedro disse-nos que a correção começa na Casa de Deus. 
 

19 Mas o espírito de Laodicéia tem cegado as pessoas para a sua condição. Eles são mornos, e 
pobres e miseráveis, e nus, e porque eles também estão cegos não sabem da sua própria condição 
espiritual. 

 

20 O que aconteceu com o desespero no crente? O que aconteceu com a angústia na Casa de 
Deus? O que aconteceu com o desespero e a angústia no ministério? Você nem sequer ouve mais nada 
sobre desespero nem ouve falar de angústia nesta era mimada em que estamos vivendo. Diga-me, qual 
foi a última vez que você ouviu isso ser pregado, ou a última vez que você viu alguém no altar em 
grande angústia perante Deus? 

 

21 O desespero é um estado em que você preserva a sua preciosa vida para a única coisa que você 
acha que vai ajudá-lo em seu atual estado de vazio. Desespero, pelo menos, estende a possibilidade de 
que possa haver um remédio para ajudá-lo em seu atual estado de negatividade, e a angústia é a 
extrema dor e aflição que você passa por causa de sua situação desesperadora. Sua emoção tornara-se 
agitada a ponto de profunda tristeza e dor.2 

 

22 De seu sermão Dores de Parto (24/01/1965) § 15 o irmão Branham disse: 
Agora, eu quero falar nesta tarde sobre um assunto que eu anunciei: “Dores de Parto”. 

Agora, isso soa muito ruim, mas isso está na Bíblia. Eu creio que Jesus aqui estava falando isso 
quando Ele disse: “Vós tereis tristeza, mas a vossa tristeza se converterá em alegria”, falando aos 
Seus discípulos aqui, sabendo que o nascimento do cristianismo, estava vindo à existência. E agora, o 
velho tem que morrer para que o novo nasça. Qualquer coisa que dá à luz tem que ter dores de 
aflição, e eles certamente teriam que passar pela dor da aflição e da angústia para começar a sair da 
lei para a graça. O nascimento natural normal tipifica o nascimento espiritual.  
 

23 O novo nascimento não é aceitar uma doutrina, e você tem feito isso. Não é apertar a mão do 
pregador e dizer: “Sou nascido de novo?”. Portanto o novo nascimento vem da angústia da alma, do 
desespero por Deus para mudar a sua vida miserável e para salvar a sua alma. 
 

24 Do seu sermão Desesperos (1/09/1953) o irmão Branham disse: 
Nós sabemos que é verdade que Deus deseja encontrar uma alma desesperada. Agora, todos 

nós sabemos disso. Mas geralmente é necessária alguma coisa para nos levar para esse desespero, 
para a desesperação. É preciso algo para fazê-lo. 

 

25 Mas a igreja tem persistido na nossa retórica religiosa e na assim chamada conversa sobre a 
Mensagem, até que isso se torna tão passivo que eles não fazem nada, eles apenas seguem os 
movimentos de ir à igreja e talvez falem sobre a Palavra, se eles ainda fazem isso. Mas nós falamos 
tanto que perdemos a nossa paixão, nós perdemos a nossa realidade, nós perdemos o nosso fogo por 
Deus em nosso ventre e em nossos corações. 
 

26 Você sabia que toda a verdadeira paixão nasce do desespero e da angústia? E a verdadeira 
paixão por Cristo sai do seu ser imerso no desespero e na angústia. Examine as Escrituras e você 
descobrirá que quando Deus determina em Seu coração salvar o Seu povo de uma situação desastrosa, 
Ele compartilhava a Sua própria angústia por aquilo que Deus viu acontecendo à Sua Igreja e ao Seu 
povo. E Ele encontrava um homem de oração e Ele tomava esse homem e literalmente o batizava em 
angústia. 

 

27 Jó disse em Jó 7:11 
Por isso não reprimirei a minha boca; falarei na angústia do meu espírito; queixar-me-ei na 

amargura da minha alma.  
 

                                                 
2 Dr. Martin Israel – Nota do Autor. 
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28 E assim, em sua angústia, ele começou a orar a Deus por uma resposta para o que ele estava 
passando. 
 

29 E em Provérbios 1:23-31, lemos: 
Atentai para a Minha repreensão; pois eis que vos derramarei abundantemente do Meu 

espírito e vos farei saber as Minhas Palavras. Entretanto, porque Eu clamei e recusastes; e estendi a 
Minha mão e não houve quem desse atenção, antes rejeitastes todo o Meu conselho, e não quisestes a 
Minha repreensão, também de Minha parte Eu Me rirei na vossa perdição e zombarei, em vindo o 
vosso temor. Vindo o vosso temor como a assolação, e vindo a vossa perdição como uma tormenta, 
sobrevirá a vós aperto e angústia. Então clamarão a Mim, mas Eu não responderei; de madrugada 
Me buscarão, porém não Me acharão. Porquanto odiaram o conhecimento; e não preferiram o temor 
do Senhor: Não aceitaram o Meu conselho, e desprezaram toda a Minha repreensão. Portanto 
comerão do fruto do seu caminho, e fartar-se-ão dos seus próprios conselhos.  

 

30  Você encontra isso no Livro de Neemias, a Jerusalém em ruínas. Como que Deus irá lidar 
com isso? Como Deus irá restaurar a cidade em ruínas? 
 

31 Agora, veja... Neemias não era um pregador, ele era um homem de carreira. Mas ele era um 
homem de oração. E Deus encontrou um homem que não teria somente um lampejo de emoção. Nem 
encontrou Ele um homem que fosse capaz de uma explosão repentina de preocupação, mas que 
deixaria sua preocupação morrer. 

 

32 Não, não foi isso o que aconteceu com Neemias. Ele disse no versículo 4: “Quando ouvi estas 
palavras, me quebrantei e chorei, e lamentei e jejuei por dias, e então eu orava dia e noite a Deus, 
porque Ele é o único que poderia fazer qualquer coisa por minha tristeza. Ele é o único que poderia 
fazer qualquer coisa para mudar a minha situação”. 

 

33 Por que estes outros irmãos não vieram com a notícia, por que eles não tinham a resposta? 
Eles sabiam sobre o problema bem antes de Neemias. Por que Deus não os usou para restaurar a 
cidade? Por que eles não tinham uma palavra? Porque não havia nenhum sinal de desespero ou de 
angústia neles. Nenhum choro, nem mesmo uma palavra de oração. Eles eram apenas factuais. As 
cidades destruídas. 

 

34 Será que importa a você que a igreja hoje esteja morrendo lentamente? Será que importa a 
você de alguma maneira que a pequena noiva de Deus tenha tirado os seus olhos de sua própria 
caminhada e tem os seus olhos na igreja? O irmão Branham não nos alertou sobre receber esse 
espírito de igreja? 

 

35 Não é mesmo de lamentar que a igreja agora esteja casada com o mundo ao invés de Cristo? 
Paulo não nos disse que o que se ajunta a uma prostituta é um com a prostituta? Então não está a 
Igreja unida à meretriz? Isso não te entristece? Será que não te entristece saber que tal frieza esteja 
varrendo esta nação, o mundo e a igreja e até mesmo as igrejas da Mensagem? Não está o seu coração 
aflito ao ver que um espírito de apatia e de indiferença tem assolado as pessoas, e que elas ficaram 
frouxas e estão à deriva? Isso não te incomoda, meus amigos? 

 

36 O irmão Branham disse em seu sermão Expectativas (8/03/1961) § 80 
Ministros, poderiam vocês marcar em suas mãos esta noite dez pessoas nesta cidade que 

estejam suspirando e clamando, dia e noite, pelas maldades e coisas que são feitas na cidade? 
Conhece alguém nesta audiência onde você pode apontar os dedos em cinco pessoas que suspiram e 
clamam de dia e de noite pelos pecados e coisas da cidade? Bem, agora, a Bíblia diz que colocou 
uma marca sobre os que suspiram e clamam pela abominação feita na cidade. Isso mesmo. É isso aí. 
Vê? Não há mais aflição pelas almas perdidas; está tudo acabado. Temos igrejas unidas e 
estabelecidas. “Isso é tudo que é necessário”. Vê? É assim que temos... vamos voltar à Deus; voltar 
ao altar; reconstruir novamente o altar que foi demolido. E construir a sua casa. Tirar as cartas da 
mesa, e todos aquelas velhas revistas de história de amor. E abrir a Bíblia e ler a Bíblia e orar. E 
não somente descer e dizer: “Abençoe a minha família, Maria e José, e João, e todos eles”, e ir para 
a cama. Não, senhor. Fique lá com Deus. Oh, que coisa. 

 

37 Mais importante ainda, será que importa para você o que está ou não está em seu próprio 
coração? Você pode honestamente dizer que você tem uma paixão e um fogo ardendo por dentro 
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pelos perdidos? Pelos membros de sua família? Pelos seus amigos para serem salvos? Ou tem a 
cegueira e a mornidão de Laodicéia tomado conta do seu coração? 
 

38 Desesperos (1/09/1963) § 48 
Acredito que a razão pela qual não temos desespero é porque é uma falta de amor, o amor de 

Deus. Eu acho que o amor de Deus provoca desespero. Se Deus está em você, o Sinal dentro de você, 
e você vê as condições dos tempos e as pessoas emergindo no pecado do jeito que estão, isso irá 
jogar você no desespero. Eu creio que vai. 
 

39 Veja, o diabo quer tirar essa chama que estava em sua alma. Ele quer matar a luta que você 
tinha em você para permanecer fiel e ardente por seu Deus, que é Ele próprio um Fogo Consumidor. 
Será que o diabo induziu você para que você não trabalhe mais na oração? Você não chora mais 
diante de Deus. Eu gostaria de perguntar a você qual foi a última vez que você chorou diante de Deus 
para mudar as suas maneiras, mudar a sua vida? Ou você está bastante satisfeito com sua vida, assim 
como o mancebo rico que acabou no inferno? 
 

40 Você se senta e assiste televisão ou se entretém na internet, enquanto sua família está indo 
para o inferno? 

 

41 O que eu estou dizendo está mesmo sendo registrado em sua alma? Se eu aprendi alguma 
coisa ao longo desses quase 40 anos que venho pregando, é uma coisa que eu sei com certeza: eu sei 
que até que eu fique desesperado para Deus a se mover em minha vida, eu só ficarei ali imóvel sem 
fazer nada, enquanto minha vida apodrece. 

 

42 Se não for nascido em angústia, se não tiver nascido pelo Espírito Santo. Quando você ficar 
desesperado, quando você tiver angústia de coração e alma, então Deus vai entrar em cena e começar 
a reconstruir o caminho em que Ele quer que você esteja. Qual foi a última vez de desespero que te 
deixou de joelhos, onde você começasse a chorar e orar, e buscar a Deus para uma realidade em sua 
vida? 

 

43 Desesperos (1/09/1963) § 65 
Certa vez havia um homem chamado Ezequias, que tinha sido dito pelo profeta: “ASSIM DIZ 

O SENHOR, você vai morrer”. Ezequias virou o rosto para a parede, e em desespero ele chorou: 
“Senhor, me considere. Eu andei diante de Ti com um coração perfeito, e eu preciso de mais quinze 
anos”. Depois que Deus lhe havia dito que algo estava para acontecer, ele ia morrer. E em 
desespero, ele mudou o programa de Deus. Desesperos, ele chorou amargamente em desespero. 

 

44 Todos os programas da igreja, todos os projetos missionários, todos os ministérios, tudo que 
fazemos, se não nasceu de um desespero para ir onde Ele ordena que você vá e fazer o que Ele manda 
você fazer, tudo é em vão. 
 

45 Não foi um desespero e angústia de coração e de alma que deixou Isaías na condição certa 
para ser usado por Deus? Isaías 6:5-12. 

Então disse eu: Ai de mim! Pois estou perdido; porque sou um homem de lábios impuros, e 
habito no meio de um povo de impuros lábios; os meus olhos viram o Rei, o Senhor dos Exércitos. 
Porém um dos serafins voou para mim, trazendo na sua mão uma brasa viva, que tirara do altar com 
uma tenaz; e com a brasa tocou a minha boca, e disse: Eis que isto tocou os teus lábios; e a tua 
iniqüidade foi tirada, e expiado o teu pecado. Depois disto ouvi a voz do Senhor, que dizia: A quem 
enviarei, e quem há de ir por nós? Então disse eu: Eis-me aqui, envia-me a mim. Então disse Ele: 
Vai, e dize a este povo: Ouvis, de fato, e não entendeis, e vedes, em verdade, mas não percebeis. 
Engorda o coração deste povo, e faze-lhe pesados os ouvidos, e fecha-lhe os olhos; para que ele não 
veja com os seus olhos, e não ouça com os seus ouvidos, nem entenda com o seu coração, nem se 
converta e seja sarado. Então disse eu: Até quando Senhor? E respondeu: Até que sejam desoladas 
as cidades e fiquem sem habitantes, e as casas sem moradores, e a terra seja de todo assolada. E o 
Senhor afaste dela os homens, e no meio da terra seja grande o desamparo. 
 

46 Não foi o desespero e a angústia de coração e alma que deixou Jesus pronto para cumprir o 
Seu papel predestinado como o Cordeiro de Deus? O irmão Branham não nos disse que a maior 
vitória de Jesus ocorreu lá no Getsêmani, quando Ele lutou em angústia perante Deus? 
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47 Então onde estão os pregadores de hoje que choram pelas pessoas, sabendo que elas não estão 
ouvindo e assim preparam suas almas para um arrebatamento, e que serão deixadas para a tribulação 
ou talvez para o inferno como o mancebo rico? 

 

48 Veja irmãos e irmãs, uma verdadeira vida de oração começa no lugar de angústia e desespero. 
Veja, se você determinar o seu coração a orar, Deus vai vir e compartilhar o Seu coração com você. 

 

49 Seu coração começará a chorar: “Oh Deus, vejo o Seu nome blasfemado e sua Santa Presença 
sendo escarnecida e os seus filhos ridicularizados em todos os países hoje. Eu sei que o inimigo está 
tentando destruir o testemunho da Tua Fidelidade. E Pai, algo necessita ser feito. Não haverá um 
despertar da Noiva até que estejamos dispostos a deixá-Lo mais uma vez a nos quebrantar. Jesus disse 
que se você se jogar sobre a Palavra Ela quebrantará você, e Senhor, Tu sabes que nós necessitamos 
ser quebrantados. Salmo 34:18: ‘Perto está o Senhor dos que tem o coração quebrantado, e salva os 
contritos de espírito’.”? 

 

50 Salmo 51:17 
Os sacrifícios para Deus são o espírito quebrantado; a um coração quebrantado e contrito 

não desprezarás, ó Deus.  
 

51 A hora está ficando tarde. A Ressurreição logo virá e quem estiver imundo permanecerá 
imundo. Venha enquanto a Luz ainda está conosco, venha e lança-se contra a Palavra de Deus para 
que possa moldar e dar forma a você enquanto ainda há tempo para ser moldado à imagem do Filho 
Primogênito. 
 

52 Por favor, não me diga que você está interessado quando você estiver gastando horas na 
internet vendo Facebook ou assistindo a vídeos. Não me diga que você está pronto para um 
arrebatamento, quando sua alma anseia mais por Hollywood do que pelo Evangelho de Jesus Cristo. 

 

53 Senhor, existem alguns que precisam chegar a esse altar e confessar: “Eu não sou o que eu 
costumava ser, e eu não estou onde eu deveria estar. Deus, eu não tenho o Seu coração ou a Sua 
aflição. Tenho desejado isso mais fácil, eu só queria ser feliz. Mas, Senhor, a verdadeira alegria vem, 
a verdadeira alegria vem da Sua Presença, então leve-me até a Sua Presença e como a Isaías tome o 
Seu carvão em brasa do Seu altar e toque os meus lábios e o meu coração e a minha alma e me ponha 
em chamas com um amor por Sua Palavra na minha vida. Conceda isto Senhor. 

 

54 E como disse Sansão quando ele chegou ao seu ponto de desespero e angústia quando ele se 
sentou apodrecendo na prisão, olhos cegos, cuspido, feito de gozação, mas em desespero, ele clamou: 
“Só uma vez mais Senhor, só uma vez mais Senhor para que as pessoas possam ver a Tua força, Tua 
majestade e a Tua salvação neste vaso de barro. Só uma vez mais Senhor”. 

 

55 Para encerrar, deixe-me ler para você uma última citação do sermão do irmão Branham.  
Desespero (1/09/1963) § 34 

Na hora da morte, eu ouvi pessoas quando elas sabiam que estavam morrendo, e as coisas 
que elas mantiveram em segredo por toda a sua vida. Em desespero, elas estavam tentando confessá-
las. Vê? E tentando: “Tome este... e... faça-o direito. Vá!... Por favor. Vá... Faça!”. Vê? Em 
desespero. Eles deveriam ter feito isso antes (Vê?), não espere até o momento de emergência. “Fará 
você assim e assim por mim?”. A emergência provoca desespero quando deveríamos fazer isso sem a 
emergência.  

Oremos... 
 

56 Eu gostaria de agradecer ao profeta de Deus do tempo do fim William Branham e ao pastor 
David Wilkerson (os dois já partiram para o lar para estar com o Senhor) pela visão deles sobre o 
“desespero” e “angústia”, que é necessário e necessita-se no nosso caminhar cristão, mas que parece 
estar completamente ausente nas pessoas da Igreja do tempo do fim. 

 
Nota: A numeração dos parágrafos dos sermões aqui citados foi conservada de acordo com o texto original 
em inglês. 
 
Tradução: Diógenes Dornelles  
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Este sermão Intitulado “A Doutrina de Cristo Nº. 21 – Desespero” (The Doctrine of Christ #21 - Desperation) foi 
pregado pelo irmão Brian Kocourek no dia 9 de outubro de 2011, domingo de manhã, no Tabernáculo do 
Companheirismo da Graça, em Lebanon, Ohio, EUA. Este texto foi traduzido na íntegra do inglês para o 
português em junho de 2012. 


